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 今年は高校総体もなく，公式試合がないまま 3年生が引退し

てしまった部活動もありましたが，競技によっては 9月頃から

１・２年生を対象とした大会も始まりました。検温の徹底や無

観客など様々な制限の中で開催される大会がほとんどですが，

選手にとっては貴重な公式戦であり，日頃の練習の成果を存分

に発揮してくれたようです。 

 なお，これから新人大会を控えているのがバスケットボール

部と女子バレーボール部です。伝統のバスケットボール部は支

部新人大会で女子は優勝を逃し 2位，男子も 3位決定戦を棄権

せざるを得ず 4位という結果となりましたが，1月に開催され

る県大会での活躍に期待しましょう。また女子バレーボール部

は初心者の 1年生が中心で，この新人大会が初めての公式戦に

なります。緊張せずに力を出し切ってきてもらいたいところで

す。 

 

各運動部の新人大会等（県大会以上）の主な成績 

 

硬式野球部 秋季宮城県大会 

  1回戦 登米 0－12 仙台  （5回コールド） 

陸上競技部 県新人大会 

走幅跳  塩愛斗  8位入賞 

砲丸投  熊谷凪紗 ６位入賞 

ソフトテニス部 県新人大会 

  女子団体  ベスト１６ 

卓球部 県新人大会 

  男子シングルス 鈴木雅人  3回戦進出 

バドミントン部 県新人大会 

  男子学校対抗   3回戦進出 

  女子シングルス 日下綾乃 3回戦進出 

  女子学校対抗   3回戦進出 

 

＜1月に県新人大会がある部活動＞ 

バスケットボール部 支部新人大会 

  男子 4位 （県新人大会 出場決定） 

  女子 2位 （県新人大会 出場決定） 

バレーボール部 

 （12月の支部新人大会は中止・1月の県新人大会に出場予定） 

 

 

２年生にとって一大イベントである修学旅行ですが，新型コ

ロナウイルス感染症に終息の兆しが見えないことから，残念な

がら中止となりました。学校としてもギリギリまで判断を遅ら

せましたが，目的地としていた関西方面の感染状況を踏まえる

と計画通りの実施は難しいという結論にいたりました。10月

には生徒と保護者に周知し，

11月にはアンケートをとっ

て代替行事も模索しましたが，

感染症の流行が止む気配もな

いことから遠足等の行事も実

施しないこととなりました。 

 また，多くの企業の協力を   昨年の修学旅行で撮影した道頓堀 

いただいて実施してきた1年生のインターンシップも今年は中

止となりました。総合的な探究の時間において大きな役割を果

たしてきた行事ですが，その分をしっかり補えるように登米高

校として今後のキャリア教育をしっかり行っていきます。 

 

 

今年度は定期考査を年 3回とましたが，その第２回考査が 

11月 12日（木）～16日（月）の延べ 3日間で実施されま

した。今回は試験範囲が広くなってしまったこともあり成績の

低下も心配されましたが，第 1回考査よりは若干下がったとは

いえ，みんなよく勉強してきてくれたようでした。 

 最後の第 3回考査は 3年生は 1月 29日(金)から，１・２年

生は 2月 19日（金）からの予定です。冬休みをはさむとあっ

という間ですので，計画的に勉強しましょう。 

 

 

 

10月２９日（木）に後期生徒総会が前期と同様に放送によ

り実施されました。新生徒会長である 伊邉誉 君を中心とした

生徒会執行部からは，「活気のある学校」「信頼される学校」「挑

戦する学校」の活動方針のもと，校則改正など様々な提案がな

されました。 

宮城県登米高等学校 《基本方針》 

◇ 確かな学力を身に付け、生徒の志望を達成させる 

◇ 社会人として自立できる人間づくり 

◇ 生徒 保護者 地域から信頼され、選ばれる学校づくり 

校 訓 誠 実  勤 勉  進 取 《令和２年１２月号》 

１２月１８日発行 



 

 

10月 23日（金）に「進路を考える日」を実施しました。

登米高校では生徒の多様な進路に対応するためにキャリア教育

を重視していることもあり，進路行事を丸一日かけて集中的に

実施する「進路を考える日」を年 3回程度実施しています。 

この日は１・2年生については

様々な分野で活躍している OB・

OGを講師として招き，９つの講

座から２つを選んでキャリア講話

をしていただきました。仕事の内

容だけでなく，仕事に取り組む姿

勢などを学ぶことができ，就業感を一層深めてくれたようです。 

また，３年生は卒業を間近に

控えていることもあり，外部講

師を招いた社会人準備講座とし

てライフプランニングと主権者

教育について講話をしていただ

きました。主権者教育では宮城

県と登米市の選挙管理委員会の

方を講師として迎え，税金や選

挙などについて詳しく教えてい

ただいた後に，実際に本物の投

票箱を利用して模擬投票をする

など，社会人としてすぐに役立

つ貴重な経験をしました。 

 

10月 19日（月）に今年度初めての登米小学校への読み聞

かせ活動が行われました。これは、登米小学校との連携事業と

して，図書委員会や本校有志の生徒が登米小の１・２年生児童

に大型絵本などを読み聞かせる活動で，月 1回程度実施してき

たのですが，今年はコロナ禍のため実施が見送られてきました。

感染症が一段落した9月に両校で実施に向けて検討が開始され，

10月にようやく実現することができました。 

今回初めて読み手を経験した生徒も多く，本番前には何度か

練習をして臨みました。最初は人前で本を読むことに緊張して

いましたが，児童たちの笑顔のおかげで次第に慣れ，交流を深

めることができました。 

その後再びコロナ感染症に拡大の兆しが見え始めたため，11

月・12月の読み聞かせ活動は中止となっています。一刻も早

く感染症が終息し，活動が再開されることを願いましょう。 

 

国税庁主催「税に関する高校生の

作文コンクール」において，1年生 

佐々木柚奈 さんが「佐沼税務署長

賞」，同じく１年生 及川涼音 さん

が「登米市税務関係団体協議会会長

賞」を受賞し，11月 16日（月）

本校において表彰式が行われました。 

佐々木さんは「払うことで助けられる」，及川さんは「税金の

大切さ」とそれぞれ題し，今まで自らを助けてくれた制度が実

は税によって支えられていたという体験を通して，税の意義を

訴えたことが高く評価されました。 

２人の作文は本校の生徒昇降口に掲示されていますので，生

徒の皆さんも機会があればぜひ読んでみてください。 

 

 

ブログ等でも随時情報を発信しております。 

ホームページもぜひご覧ください。 

登校時一声運動・マナーアップ運動を実施 

１0月６日（火）・１４日（水）・２２日（木）・３０日（金）

の４日間 PTAと生徒有志によ

り登校時一声運動・マナーアッ

プ運動が実施され，朝から元気

なあいさつが飛び交いました。

今年も登米警察署の協力を得て，

交通マナーやネット被害未然防止に関する呼びかけカード入り

のティッシュなどもあわせて配布しました。 

保護者の方々にとっては，生徒と直

接関わることができる今年唯一の

PTA活動となり，例年以上に多くの

方々に参加していただきました。 

 

軽音楽部 1年生大会校内予選会 

 12 月 4 日（金）の放課後に，宮城県高等学校文化連盟が主

催する県高校対抗バンド合戦１年生大会（１２月２０日（日）

開催予定）への出場権をかけて，軽音楽部による校内オーディ

ションが行われ3組の1年生バンドが次々とすばらしい演奏と

歌声を披露してくれました。オーディションは２・３年生の先

輩が審査する形式で行われ，

結果は最後に演奏した 5 人組

バンド「ＲＥＩＺ（ライツ）」

が出場権を獲得しました。県

大会でも実力を十分に発揮し

てきてください。        熱演する「ＲＥＩＺ」の 5 人 

 

  

10月 11日（日）に行われた吹奏楽部定期演奏会が 

2月 14日（日）17：00より Ｈ＠！FM にて放送 

されます。皆様是非お聴きください。 


